

Patenhund Fritz - Patenbrief Februar 2022

Heute möchten wir Ihnen berichten, wie es Ihrem Patenhund Fritz in seiner Pflegefamilie geht.

Der kleine 13-jährige Fritz teilt sich sein Pflegefrauchen mit einigen anderen kleinen, zum Teil sehr alten ehemaligen Tierheimhunden. Es leben noch mit ihm und seinen Hunde-Freunden einige Katzen, Schafe, Hühner und Enten auf dem großen Bauernhof. Fritz geht es prächtig, trotz seines Herzproblems. Seine Herz-Medikamente bekommt er regelmäßig und ist gut eingestellt.

Er hat seinen festen Schlafplatz in einem gemütlichen Hundebett in der Küche und liebt dort den halben Tag „abzuhängen“. Kleine tägliche Gassi-Runden machen Fritz Spaß. Am liebsten ist er allerdings zuhause auf dem Hof, da fühlt er sich sicher und geborgen.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung von Fritz, so können wir ihm eine bestmögliche medizinische Betreuung und ein liebevolles Zuhause in einer Pflegefamilie ermöglichen.



Patenhund Fritz - Patenbrief Fritz Mai 2023

Heute möchten wir Ihnen aktuelle Informationen über Ihren Patenhund Fritz aus dem TIERSCHUTZLIGA-Dorf/Pflegefamilie senden.

Ihrem Patenhund Fritz geht es mit seinen 14 Jahren aktuell sehr gut. Die Medikamente sind gut eingestellt und seine panische Angst vor Menschen ist fast weg. Wir sind über seine Entwicklung sehr froh und senden Ihnen anbei einige Bilder aus seiner Pflegefamilie. Dank Ihrer Hilfe können wir für Fritz sorgen und ihm ein Zuhause geben. Vielen Dank!

